
Pièces 4 Pièces

Superficie 150 m²

Référence MI150RM

Prix 1 990 000 €

Villeneuve-Loubet
Maison à vendre (06270)
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Située  dans  le  prestigieux  domaine  des  hauts  de  vaugrenier  sur  la  french  riviera,

gardienné 24h/24 avec piscine olympique, lacs artificiels et commerces à proximité

de la plage. Cette élégante villa exposée plein sud repésente un havre de paix dans

un  décor  luxueux  donnant  sur  un  grand  jardin  aménagé  d'oliviers  et  plantes

mediterranéennes  autour  d'une  piscine  plage  avec  jacuzzi.  La  villa  se  compose

d'une belle d'entrée coté rue avec accés jardin, le hall avec wc invités nous ouvre

sur un grand sejour/ cuisine aménagée entièrement équipée. Un espace bureau et

salon avec cheminée a gaz dans une ...

Located  in  the  prestigious  Hauts  de  Vaugrenier  estate  on  the  French  Riviera,

guarded  24  hours  a  day  with  Olympic  swimming  pool,  artificial  lakes  and  shops

close to the beach. This elegant south-facing villa represents a haven of peace in a

luxurious  decor  overlooking  a  large  garden  landscaped  with  olive  trees  and

Mediterranean plants around a beach swimming pool with jacuzzi. The villa consists

of  a  beautiful  entrance on  the  street  side  with  access  garden,  the  hall  with  guest

toilet  opens  onto  a  large  living  room/fully  equipped  kitchen.  An  office  and  lounge

area with gas fireplace in a cozy ...

MAURA IMMO 

398 chemin de la Calada - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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